



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No. 46 令和5年11月9日(木)

3年部進路PTA実施

私立高校では、来月から願書の受付が始まります。それを前に、高校進学に向け3年部では7日(火)に保護者対象の進路PTAを実施しました。会では、今年度の進路指導についての基本方針、秋田県内の公立・私立の入試について、今後の日程などについて説明しました。

以前、特色選抜で各校が求める生徒像を紹介しましたが、一般選抜に関しても同じことが言えます。また、なぜ進学するのか、どうしてその学校に進学しなければならないのか、入学後にどんなことに取り組むのかなど、具体的な目的をもって進学することで、より充実した生活へとつながっていくものと考えています。今一度検討してみてもいいのではないでしょうか。

高校は入学後3年で卒業しなければなりません。あくまで高校は通過点です。その先を見据えた進路選択ができればと思っています。

がん教室開催

3年生は、8日(水)に県保健体育課主催の「がん教室」を行いました。

講師は、大曲厚生医療センター医師の中川先生、特別ゲストに田中さんをお招きしました。現在日本では、

国民の2人に1人が「がん」と診断される時代に入っています。とりわけ秋田県は、がん罹患率が25年連続全国ワーストを記録するなど、がんは深刻な問題の1つとなっています。こうした背景もあり県ではがん教育に力を入れています。がん教室では、中川先生によるがんに関



わる講話とともに、がん経験者の田中さんによる体験談、グループでの協議等を行いました。

がん教室を通じて、予防や早期発見に努めるとともに、たとえ「がん」になったとしても決して悲観せず、みんなで力を合わせ充実した生活を送っていききたいものだなと、自分の生き方や家族、周りのみなさんとのつながりなどについても考える貴重な機会となりました。

※写真上は中川先生の講話、写真下は田中さんの講話の様子です。

今日命の大切さ学習教室

今日午後、全校生徒を対象に「命の大切さ学習教室」を行いました。これは、秋田県警察本部が主催するものです。

教室では、被害者遺族の方(交通事故)のお話を伺い、当たり前のことですが、命の大切さについて改めて考えさせられました。



スキー一部始動

初雪のたよりが聞こえてくる季節となりました。間もなく冬の到来です。本校では、夏の陸上・駅伝とともに、冬期間のスキーに挑戦する生徒のために、部を組織し、個性の伸長を図っています。今年度も次の生徒がスキー競技に挑戦することを表明しました。ベストを尽くして、納得のいくシーズンを過ごしてくれればと思っています。

保護者の皆様には、多方面に渡りお世話になりますが、よろしく願いいたします。

【アルペン】 三嶋愛美

【クロスカントリー】

清水快真 清水健真 津嶋柚汰
荒澤凜桜